

Alpha Dramé



Alpha Dramé vit en Suisse depuis 1992.

Il a développé une sérieuse expertise en gestion de projet dans les domaines de l'écologie industrielle, de la formation professionnelle et de la coopération au développement.

Alpha Dramé est aujourd'hui secrétaire général d'Apprentissages Sans Frontières et vice-président de l'Institut International d'Ecologie Industrielle et d'Economie verte.

Il est au bénéfice d'une solide expérience en gestion de projet de coopération au développement pour avoir collaboré avec le gouvernement guinéens de 1983 à 1992 en tant qu'expert chargé de projets d'infrastructures. Il a également assumé plusieurs mandats d'études et de gestion de projets avec des institutions internationales telles que la Banque Mondiale, le PNUD, la FAO, l'UNICEF etc...

Profil : diplômé d'ingénieur en génie civil de l'Ecole Polytechnique Gamal Abdel Nasser de Conakry, diplômé et doctorat en étude du développement de l' IHEID de Genève, master en ingénierie et mangement de l'environnement de l'EPFL de Lausanne, master en administration de l'IDHEAP de Lausanne.